
逗子マリーナオーナーズ

ワシントニヤ会　会報　№52

逗子マリーナワシントニヤオーナーズの皆様へ
活性化委員会では施設の利用率向上に向けて、皆様のご意見・ご投稿をお待ちしております。
理事長：田中修宛　FAX045-431-2533　E-mail tanaka@melvic.co.jpにお願いします。

ホームページも是非ご覧下さい。　http://www.zushimarina-wo.com/

　１．１１月５日決算理事会を開催し、第３５期決算報告と予算案を審議し、総会提出を承認
　　　しました。３月１１日の震災以降、逗子の利用者数が大幅に減少し、収入減が発生しま
　　　したが、他の施設はそれ程大きな減収にはなりませんでした。各施設の改善策が良い効
　　　果が出たものと評価しています。
　　　予算案では引き続き各施設の改善策実行を計画しました。
　　　是非１２月１１日の総会に出席してご意見を頂ければ幸いです。

　２．未納運営費回収に関する２件の裁判は当会の要求に添った方向に進んでいます。
　　　確定後皆さんに報告します。

　３．白浜のホテル問題は１１月１２日に運営希望業社の考えを管理組合の理事会で聴取して
　　　検討することになりました。

　　第３６期予算案に各施設の改善予算を組み込むよう依頼しました。
　　活性化委員会にもっと新しい意見が必要だと考えています。
　　皆さんのご参加をお願いします。まずは１２月１１日の総会にご出席をお願いします。
　　特に、ご高齢になられたオーナーさんでご子息の居られる方は是非若い方の代理での
　　　　　　　参加をお待ち申し上げます。
　　　　　　　楽しい委員会にしませんか！次期理事候補としても歓迎します。

活性化委員会報告

２０１１．１１　会報担当　田中修　FAX０４５－４３１－２５３３
http://www.zushimarina-wo.com/

理事会報告

【趣味の同好会でワシントニヤ館一泊の報告】
そろそろ暁秋の頃、以前からマリーナに泊まりたいと言う友人が集まり、
鎌倉を訪れる事になりました。
天候にも恵まれ、ちょうど土・日だったので、シャトルバスのマリーナ号
も１５分置きに発着していて都合の良い日でした。
　観光派とブラブラ歩きと買い物派、小町通りが魅力的だと好評でした。
１日を楽しんだ後は無事にワシントニヤ館に到着しました。
　室内ではよく喋り、食べ、研究会もしました。
暗くなった頃、夕食前に散歩したいと言い出したので、暗くなっている
のにも心配しましたが、外へ出てみるとゲランブルーオチアイの前庭や
結婚式場の庭はブルー一色のライティングで「素晴らしい！美しい！」
と感激していました。それにもまして、道路の並木の椰子の木も１本１本ライティングされ、明
るく、美しさを増していました。私としてはクリスマス前なので、デコレーションのライティン
グでは無いのにと少々心配していましたが、無用でした。
　室内も全て改装されているので、「お布団も新しい。テレビも大きいのが入ってる。何より
チェックインがpm２:００・アウトがpm３:００ととてもゆっくり出来る。アットホームで癒さ
れる。」とお褒めの言葉を頂きました。
「また泊まりに来たいわ。」と言う言葉を最後に、また翌日の半日観光に出掛けました。
　活性化委員会で一生懸命改善に努めている結果なので、私も実際に経験して案内役としても
「ホットした」１日でした。
　オーナーの皆様、是非4ヶ所もある施設をフルに活用して楽しみませんか！

理事　古川　和


